



Antrag

Temporäre Nachbarschaftstraße zwischen Hogenbergplatz und Fröbelplatz

Die Verwaltung wird gebeten, zu prüfen, ob im Bereich des Fröbelplatzes in der Valpichlerstraße (zwischen Hogenbergplatz und Fröbelplatz) eine temporäre Nachbarschaftsstraße bis zum Ende der Sommerferien 2020 eingerichtet werden kann.

Begründung:

Am 17.6.2020 wurde im Stadtrat die Einrichtung von temporären Nachbarschaftsstraßen beschlossen und eine Beteiligung der Bezirksausschüsse ausdrücklich gewünscht. In jedem Stadtgebiet soll mindestens eine temporäre Nachbarschaftsstraße bis zum Ende der Sommerferien 2020 eingerichtet werden.

Zwischen Hogenbergplatz und Fröbelplatz queren Kinder die Valpichlerstraße, um von einem Spielplatz zum anderen zu wechseln. Die Valpichlerstraße ist an dieser Stelle eine wenig befahrene Straße und keine Straße, die vom Öffentlichen Personennahverkehr genutzt wird und entspricht somit den Kriterien, die der Stadtrat für temporäre Sommerstraßen / Nachbarschaftsstraßen festgelegt hat.

Temporäre Nachbarschaftsstraßen sind einfach einzurichten, leicht reversibel, können eine Entlastung der bestehenden und momentan nur eingeschränkt nutzbaren Freizeitangebote darstellen und für Kinder und alle Anwohner*innen zusätzlich öffentlichen Raum zu Austausch und Begegnung bieten.

München, 17.6.2020

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im BA 25 Laim

Stefanie Junggunst | Jutta Hofbauer | Daniel Haas | Lisbeth Haas | Gerhard Laub |
Renate Spannig | Martin Beier | Nicola Fritz | Christian Hartranft | Sun-Tsung Kim